



「人を立てる大切さ」を話す中学校PTA連合会長後藤智子さん。幼稚園や小学校に比べて会長の女性比率が低い中学校でPTA会を支ねる後藤会長は、他の男性会長の考え方があるからこそ役目を成し遂げられたと「人を立てる」を実践していました。

環境づくりの大切さ
「人を立てる」という意識を家庭で育む
子どもの個性を尊重する

男女の能力の違いは小学生の頃はありませんはずです。そのような時期に、算数や国語と同じように家庭科も平等に教えることは大切です。さらに習ったことを家庭で

性別によつて違う親の期待と固定概念
男女平等に関する意識について、江東区中学校PTA連合会長後藤智子さんにお話を伺いました。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

確かに、体力面を含め男女に能力の違いがあります。ですが、個々の違ひのほう大きいのではないでしょうか。

少子化時代の今、性別にかかわらず、子ども一人ひとりの個性、能力を尊重することが求められていると思います。

「遊び場（公園等）」「相談所」も探せます。ぜひ利用ください。

子どもの気持ちに寄り添う保育を
私たち「保育研修会'04」のスタッフは女性13名。区の教育委員会主催の「幼児をもつ親の学級」やその後の自主グループ活動時に、主に未就園児の一時あずかりを行っています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

「男の子だから」「女の子だから」と性別にとらわれる事なく、子どもの気持ちに寄り添う保育を心がけています。

父親の育児参加時間が少しずつ増加
父親の育児参加は以前に比べて子育てイベントや幼稚園・保育園の行事などで積極的になっています。何かとビデオを撮つて、周りが見えない方



ある日の保育風景。「お母さんのいない場所だからこそ、子どもの気持ちに寄り添って接しています」

情報過多で、頑張りすぎてしまう母親も
子どもが幼稚園に入

子育て応援携帯サイト赤ちゃんとマップスタート!



区では、乳幼児を持つ保護者が外出中に授乳やオムツ替えなどで立ち寄ることができる施設を検索、経路表示する携帯サイト「赤ちゃんマップ」を作成し、3月23日よりスタートしました。

マップ施設の愛

問合せ先 子育て支援担当課
☎ (3647) 4408

性別によつて違う親の期待と固定概念
男女平等に関する意識について、江東区中学校PTA連合会長後藤智子さんにお話を伺いました。

確かに、体力面を含め男女に能力の違いがあります。ですが、個々の違ひのほう大きいのではないでしょうか。

少子化時代の今、性別にかかわらず、子ども一人ひとりの個性、能力を尊重することが求められていると思います。

「遊び場（公園等）」「相談所」も探せます。ぜひ利用ください。

ママ達の元気と輝きを引き出すコーチング講師として、多くのママから「ひろつしゅ」「コーチ」という愛称で慕われている山崎洋実講師と一緒に、子育て世代から子育てがひと段落したお父さんたち29名が、

コミュニケーションのコツやハッピーライフの過ごし方を考えました。

「時保育者グループ」「保育研修会'04」の皆さんに、乳幼児の子育てについてお話ししていただきました。

乳幼児の子育て 保育者グループ 保育研修会'04

仕事が忙しくても「毎日こどをお風呂に入れる」「休日など、育児にかかる時間も少しづつ増えているように思います。

もいますが(笑)。仕事が忙しくても「毎日こどをお風呂に入れる」「休日など、育児にかかる時間も少しづつ増えているように思

るくになると、母親同士で育児の悩みを相談するなど皆さん上手にコミュニケーションを取つてます。抱えこまず「こども同士の育て方をしてほしいですね。その反面、情報過多で、子どもを問題なく育てたい」と頑張りすぎて、不安を

かかります。中からこどもを成長させる「こどもを成長させる」お楽しみ方をしてほしいですね。子どもといちばん密着できる「今」を楽しんでください。

2月11日（祝）、男女共同参画学習講座「お父さんのためのコーチング講座」を男女共同参画推進センターにて開催。また、同時に家族が参加するお楽しみ講座を開催しました。

ママ達の元気と輝きを引き出すコーチング講師として、多くのママから「ひろつしゅ」「コーチ」という愛称で慕われている山崎洋実講師と一緒に、子育て世代から子育てがひと段落したお父さんたち29名が、コミュニケーションのコツやハッピーライフの過ごし方を考えました。

ママ達の元気と輝きを引き出すコーチング講師として、多くのママから「ひろつしゅ」「コーチ」という愛称で慕われている山崎洋実講師と一緒に、子育て世代から子育てがひと段落したお父さんたち29名が、

お父さんのためのコーチング



江東マザーズセミナー「親業」には多くの女性が参加。親という仕事をに対する関心の高さがうかがわれました。